

LES BOUCHONS : EPREUVE CITOYENNE DES COLLEGIADES

L'épreuve des bouchons s'inscrit dans le cadre « des Collégiades », en tant qu'épreuve citoyenne MAIS AUSSI dans le cadre du Projet d'établissement du collège Paul Wernert d'Achenheim : Education à la citoyenneté, à la santé et à la biodiversité et au développement durable»

Elle consiste à trier, à ramener et à rassembler le plus de bouchons en plastique. L'argent ainsi récolté grâce au recyclage réalisé en Belgique permettra à l'association « Les bouchons d'amour » de subventionner différents projets associatifs, comme par exemple : Handisport, Handi'chiens ou d'autres organismes et d'aider des particuliers handicapés à financer leur matériel ou leurs installations diverses.

Les classes de 5^e et de 4^e ont été mises à contribution depuis le 3 décembre 2012. Les délégués de chaque classe ont été nommés responsables pour la récupération des bouchons de leur classe et ont pu les remettre au fil des semaines aux agents du collège. A la récréation du matin pour les 5^e et à celle du jeudi pour les 4^e. La pesée des bouchons a eu lieu le 12 mars 2013 et les 5^eB, gagnants de l'épreuve pour les 5^e ont été volontaires pour les charger le mardi 2 avril 2013. Ensuite tout a été déposé au local d'Oberschaeffolsheim grâce à Christophe Humbel et Yannick (agents d'entretien), François Humler (assistant d'éducation) et Mme Gall (professeur d'EPS).

ET... Surprise, 1200 kilos de bouchons ont été « récoltés » !

Soit deux fois plus qu'il y a deux ans, lors de la dernière édition des collégiades !

Et que dire des résultats par classe !

Tout s'est joué pour le niveau 4^e à 9KG près entre la 1^{ère} et la 4^{ème} place !!! Et que dire du niveau 5^e où la première place s'est jouée entre 201,6 kg et 199,3 kg !!!

Et sur une épreuve qui aura duré 3 mois et demie !

Bravo aux classes et aux élèves qui ont joué le jeu !

Bravo à nos 2 agents d'entretien, Christophe et James, qui se sont donnés du mal entre la réception des bouchons deux fois par semaine, les 2 pesées et le dépôt au local des Bouchons d'Amour ,

Et bravo à notre vie scolaire qui a su s'adapter au nombre sans cesse croissant des sacs de bouchons et qui a permis un stockage ponctuel dans leur bureau

**BRAVO A TOUS ET CHALEUREUSES FELICITATIONS POUR
VOTRE INVESTISSEMENT!**

M. Kieffer responsable de l'association pour le Bas-Rhin a félicité les collégiens pour leur investissement et leur performance et encourage tous ceux qui ont participé à continuer leur action en continuant à leur apporter des bouchons à Obershaeffolsheim, dans leur local situé vers l'église.

Voici l'adresse du site : www.bouchons67.com et il est possible d'aller sur Facebook.





